



Hay que atender lo que dice el mercado

ABM apoya una reforma judicial, pero ve ciertos temas de preocupación

● Cuestiona cómo será el proceso de elección de los jueces, ya que hay un número muy grande de gente que podría ser votada

Edgar Juárez
eduardo.juarez@eleconomista.mx

La Asociación de Bancos de México (ABM) apoya una reforma judicial, pero consideró que en el actual proceso que se sigue en el Congreso, hay temas que preocupan.

“Hemos sido muy claros diciendo que nosotros apoyamos una reforma judicial, porque en este país hace falta una reforma judicial, el tema es cómo es esa reforma judicial, creemos que tenemos que cuidar muchísimos aspectos”, expresó Julio Carranza, presidente del organismo.

Entrevistado en el marco de la inauguración de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF), mencionó que la primera iniciativa que se mandó al Congreso se revisó y se le hicieron correcciones.

“Creo que se tomaron en cuenta las opiniones de mucha gente; creo que algo que también tenemos que decir y que es muy importante, es que la Presidenta electa lo que ha propiciado es que haya un diálogo, que haya un parlamento abierto”, señaló.

Temas de preocupación

No obstante, el Presidente de la ABM, destacó que aún quedan temas de preocupación, como saber cómo será el proceso de elección de los jueces, dado que hay un número muy grande de gente que podría ser votada.

Al respecto, consideró que la gradualidad es importante, los filtros adecuados y que prevalezca la experiencia de cada uno de los aspirantes.

“Creo que todavía el Senado tiene la oportunidad de revisar muchas de las cosas que se han dicho, no sólo de los bancos, sino de parte de todo el sector empresarial en México”, puntualizó.

Agregó: “todos estamos muy atentos a ver qué sucede, creemos que vendrán las reglas secundarias donde también se puede aprovechar para afinar mu-

En México el tipo de cambio es flotante y se mueve conforme a diversas situaciones, pero afirmó que cuando ello ocurre quiere decir algo y hay que atender lo que dice el mercado.

chos de estos detalles”.

El líder de los banqueros expuso que es muy importante que siga habiendo apertura de parte de los legisladores y se sigan escuchando los riesgos que consideran los empresarios.

“Que escuchemos al mercado para que no vayamos a tener después sorpresas”, enfatizó.

Refirió que hay otras preocupaciones en torno a este tema, las cuales han registrado otros organismos como el propio Consejo Coordinador Empresarial (CCE) del que la ABM forma parte, y que estimó se deben atender.

Escuchar lo que dice el mercado; México no se va a detener

Ante la volatilidad que se ha visto en el mercado cambiario, Julio Carranza comentó que en México el tipo de cambio es flotante por lo que se mueve conforme a diversas situaciones, pero afirmó que cuando ello ocurre quiere decir algo y hay que atender lo que dice el mercado.

No obstante, subrayó que eso no significa que México se vaya a detener, sino que seguirá adelante ante las oportunidades que tiene.

“El mercado es inteligente, sabe lo que está pasando y reacciona ante las situaciones de indecisión o análisis que se están haciendo en la parte del Congreso, pero también tenemos que esperar a que llegue el nuevo gobierno y también queremos conocer la posición de ese nuevo gobierno respecto a todo lo que está pasando”, enfatizó.



Julio Carranza, presidente de la ABM, en la inauguración de la Semana Nacional de Educación Financiera.
FOTO DE ROSARIO SEVÍN